



Rolf Vennenbernd/picture alliance via Getty Images

Guttenberg contra Trump: Un próximo choque de titanes

El barón Guttenberg sabe lo que se necesita para liderar Europa en la era de Donald Trump.

- Josue Michels
- [5/2/2026](#)

Hasta ahora, la respuesta de Europa al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha estado marcada por la debilidad y la división. Ningún líder europeo puede hablar con Trump en igualdad de condiciones con el poder necesario para respaldar sus palabras. Sin embargo, el exministro de Defensa alemán, el barón Karl-Theodor zu Guttenberg, está volviendo a los focos con un mensaje claro y fuerte.

El barón sabe lo que se necesita para ser el líder de Europa en la era de Donald Trump, y la profecía bíblica indica que podría ser el hombre indicado para el trabajo.

Oponiéndose a Trump

En programas de televisión, podcasts y columnas, Guttenberg es uno de los críticos más fuertes del presidente Trump en Alemania. También tiene conexiones considerables con los líderes europeos y sus empresarios más ricos. Está utilizando este poder para preparar al continente para una confrontación con Donald Trump.

El 22 de enero, Trump dijo que EE UU nunca necesitó la ayuda de sus aliados en Afganistán y los acusó de mantenerse “un poco atrás” de las líneas del frente y no arriesgar sus vidas.

PT

Guttenberg fue ministro de Defensa entre 2009 y 2011, y bajo su mandato, soldados alemanes murieron en Afganistán. Dijo que la declaración de Trump era “una distorsión grotesca de los hechos. Y una bofetada en la cara a todos los heridos y familias de los caídos, así como a los soldados que lucharon junto a sus camaradas estadounidenses como aliados”.

Guttenberg le dijo a *Bild* que Trump debería disculparse, pero agregó que no se puede esperar una disculpa de un personaje como Trump. (Trump luego se retractó de su declaración y elogió la contribución del Reino Unido a la misión).

Después de renunciar en 2011, Guttenberg vivió en EE UU durante 10 años, formando profundas conexiones con demócratas, republicanos y líderes empresariales. Con las relaciones entre EE UU y Alemania más tensas que nunca, su experiencia ahora cuenta con alta demanda.

Al darle la bienvenida a su programa el 20 de enero, la popular presentadora de televisión Sandra Maischberger lo describió no sólo como un exministro federal alemán, sino también como un experto en EE UU.

El programa de entrevistas *Maischberger* discutió cómo Europa debería responder a las amenazas de Trump sobre Groenlandia. La respuesta de Guttenberg fue la más fuerte, calificando el argumento de seguridad de Trump sobre Groenlandia como “una completa farsa”. Agregó: “La verdadera razón es una combinación de recursos minerales y el ego narcisista incomprendible del presidente estadounidense, que quiere expandir Estados Unidos como tal”.

Mientras algunos creen que Europa debería tener un enfoque más relajado en su relación con el presidente estadounidense, Guttenberg respondió: “En el momento en que uno se siente aliviado con Donald Trump, el siguiente golpe le llega a la cara”. Dijo que Trump se comporta “como un niño de tercer grado al que le han quitado su frisbee”.

Un niño de tercer grado actúa de manera impulsiva e impredecible. Cuando se le preguntó si creía que Trump podría invadir Groenlandia militarmente, dijo: “No lo descartaría”.

Al día siguiente, Trump se retractó de su amenaza en un discurso pronunciado en Davos. Pero pocos en Europa confían en una palabra que dice, por lo que la pregunta sigue siendo cómo debería responder Europa a su próxima amenaza.

Cómo Europa puede perjudicar a EE UU

Guttenberg cree que fue bueno que Alemania y otros países europeos enviaran un puñado de tropas a Groenlandia el 16 de enero, aunque dijo que la misión no se comunicó adecuadamente, lo que resultó en la amenaza de aranceles de Trump.

Militarmente, Europa aún no es lo suficientemente fuerte como para enfrentarse a EE UU en igualdad de condiciones. Pero económicamente, hay formas en que Europa podría perjudicar seriamente a EE UU.

En una disputa reciente, el presidente francés Emmanuel Macron amenazó con cortar el comercio con EE UU utilizando el Instrumento Anti-Coerción de la Unión Europea. Esta “bazuca comercial” es el arma más fuerte de la UE en una guerra comercial, una que podría costar a las empresas estadounidenses miles de millones de dólares al restringir su acceso al mercado de la UE. El canciller alemán Friedrich Merz dio un paso atrás y ofreció el diálogo con EE UU primero.

Guttenberg criticó a Macron por amenazar a Trump con una guerra comercial mientras al mismo tiempo obstaculizaba el progreso del acuerdo comercial de la UE con el bloque latinoamericano mercosur. (El acuerdo de libre comercio más grande del mundo, firmado el 17 de enero entre la UE y Latinoamérica a pesar de la oposición francesa, aún enfrenta obstáculos considerables antes de que pueda ser ratificado).

Guttenberg cree que Europa tiene lo necesario para dañar seriamente a EE UU en una potencial guerra comercial. Los estadounidenses dependen del sector químico de Europa, la ingeniería mecánica y los semiconductores, específicamente del fabricante asml en los Países Bajos, sin los cuales, Guttenberg dijo que la industria estadounidense “colapsaría”, particularmente sus desarrollos en inteligencia artificial.

Europa también podría imponer impuestos estrictos a los servicios digitales estadounidenses en Europa.

Trump: lo mejor que le pudo haber pasado a Europa

Guttenberg reitera su llamado a una Europa unida. A lo largo de las décadas, muchos visionarios han compartido este sueño, pero el incentivo para unirse nunca ha sido más fuerte. En un *podcast* publicado el 17 de diciembre de 2025, Guttenberg dijo que la situación “podría describirse como caos, una catástrofe desde una perspectiva europea. O podrías decir, estoy siendo un poco provocativo ahora, quizás nada mejor podría habernos pasado que este personaje sentado allí ahora”. Continuó:

¿Por qué digo eso? Debido a Donald Trump, Europa se ha visto obligada a finalmente a levantar su trasero gruñón y sufrido del cómodo sofá y hacer la tarea que nunca ha hecho, porque siempre ha dependido de otros y ha dicho que el petróleo y el gas baratos vienen de Rusia, la seguridad viene de EE UU, y podemos depender de los chinos cuando se trata de vender nuestros autos. Y de repente hay alguien que pone el mundo patas arriba, o al revés, y nos vemos obligados a actuar. Eso no es en realidad la peor noticia para Europa.

Para todos aquellos que han deseado durante mucho tiempo una Europa fuerte, remilitarizada y unida, la presidencia de Trump es lo mejor que pudo haber pasado. El trato del presidente de EE UU hacia Ucrania asusta a los europeos del Este que han dependido durante mucho tiempo de EE UU para protección. Ahora están dispuestos a mirar hacia una Europa unida liderada por Alemania para llenar ese vacío.

Sin embargo, lo que aún le falta a Europa es un líder como Trump.

El deseo de Europa por un hombre fuerte

Para algunos, la respuesta de Guttenberg a Trump es exactamente lo que Europa necesita. *Focus Online* resumió la respuesta de sus lectores a las declaraciones de Guttenberg de esta manera:

El exministro de Defensa Karl-Theodor zu Guttenberg describió la afirmación de Trump como una farsa y tocó un nervio en la comunidad de *Focus Online*. Muchos lectores critican la política exterior estadounidense de Trump como egoísta y riesgosa para la estabilidad internacional. Al mismo tiempo, hay un creciente descontento con la respuesta vacilante e inconsistente de Europa y lo que muchos ven como una falta de firmeza frente a las

reclamaciones de poder global.

Un comentario dice: "No soy amigo de Guttenberg, pero tiene razón en esto. Lo que Estados Unidos está haciendo bajo Trump no es algo divertido y ligeramente peculiar del que todos podamos sonreír después. Es simplemente inaceptable".

Aunque muchos aún no ven a Guttenberg como la solución a los problemas de Europa, sí ven la necesidad de un liderazgo fuerte. Otro comentario: "Después de la elección de Trump, estaba claro que la política global sufriría un cambio fundamental. Sólo los políticos demasiado inteligentes de la UE, con su arrogancia, no lograron reconocer esto. Siguen cantando las alabanzas de la democracia y la cohesión, que se asemeja a una política de la Edad Media".

Guttenberg fue parte de este sistema político alguna vez, y afirma que no quiere volver a él. Él cree que actualmente está logrando más detrás de escena, donde no está restringido por normas democráticas y burocráticas, que lo que logró dentro de la política. En un *podcast* "It's in You" [Está en ti], publicado el 18 de enero, dijo:

Hoy, probablemente soy más efectivo en algunos campos en los que se me permite aprender que cuando estaba en un cargo político, porque puedo hacerlo todo sin preocuparme. No tengo que preocuparme por un socio de coalición. Al día siguiente, puedo intentar implementar cosas a través de una red sin tener que arriesgarme o, al mismo tiempo, delegar algo a otros que pueden hacerlo mucho mejor que yo y así ejercer influencia sin tener que servir a mi propia vanidad.

Un ejemplo claro es la reunión titulada "Moving MountAlns" que organizó con el excanciller austriaco Sebastian Kurz a principios de octubre, un nombre que hace referencia a uno de los temas centrales del evento: la inteligencia artificial. A la reunión en Seefeld in Tirol asistieron 80 participantes, incluyendo miembros de la realeza árabe, ministros de gobierno de varios países e inversionistas multimillonarios. El Ministerio de Defensa griego escribió sobre la reunión, afirmando que giraría en torno a "desafíos de seguridad actuales" y "el desarrollo de innovaciones e inteligencia artificial en productos de doble uso".

En el *podcast*, Guttenberg dijo que la interacción entre las nuevas tecnologías y la geopolítica se está desarrollando "en una forma completamente nueva de influir en el destino de nuestro mundo y sociedades". Habló sobre "nuevos peligros, pero también oportunidades" que pueden surgir de ello. Un ejemplo que dio son los drones impulsados por IA que pueden matar sin un operador humano.

El hombre fuerte europeo profetizado

El redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry ha vigilado de cerca a Guttenberg desde su ascenso político en 2009 y su vida después de la política a la luz de pasajes bíblicos críticos.

En 2024, el Sr. Flurry grabó un programa de *La Llave de David* sobre un pasaje en Daniel 8 que revela el surgimiento de un hombre fuerte europeo. El versículo 23 muestra que este líder entenderá "enigmas". En ese programa, "La IA y la comprensión de enigmas", el Sr. Flurry dijo que esto podría referirse a tecnología difícil como la IA. Guttenberg tiene un excelente entendimiento de cómo la IA puede moldear la geopolítica y alterar nuestro orden mundial actual. También entiende los aspectos técnicos de esta tecnología como pocos pueden afirmar.

Al reunir a políticos y líderes de la industria, Guttenberg está en posición de moldear este desarrollo quizás más de lo que podría haberlo hecho como ministro de defensa. Pero todavía tiene poder limitado cuando se trata de que Europa en su conjunto se adapte a estos desarrollos.

Esto podría cambiar.

La profecía de Daniel 8 es para el "fin". Este es el mismo tiempo para el que está escrito el libro de Apocalipsis, como se explica en *Daniel Unlocks Revelation* [Daniel desvela Apocalipsis, disponible sólo en inglés]. Apocalipsis 17 habla del mismo líder mencionado en Daniel 8 que unirá a los líderes de Europa bajo él en un superestado compuesto por 10 naciones o

grupos de naciones gobernados por 10 reyes (ver también Daniel 2). Europa hoy ya ha superado la mayoría de sus divisiones, pero a tal superestado todavía le falta un líder dinámico.

El Sr. Flurry ha profetizado que el presidente ruso Vladimir Putin lideraría Rusia y Donald Trump lideraría EE UU en el momento en que se cumplirían numerosas profecías del tiempo del fin. Después de que Trump recuperó la presidencia, el Sr. Flurry escribió:

Por muy dramática que sea la profecía cumplida en EE UU, también debemos prestar mucha atención a los acontecimientos en Alemania. El futuro de esta nación es débil si algo no cambia. Pero la profecía bíblica nos advierte que Alemania está a punto de conmocionar al mundo con su poder. Para lograrlo, necesita un líder fuerte, algo de lo que carece gravemente en este momento.

Luego preguntó: “¿Podría el estado de debilidad de Alemania, combinado con el odio de Guttenberg hacia el ‘matón rubio’ de la Casa Blanca, impulsarlo a volver a la política?”.

Aunque aún no conocemos todas las respuestas, Guttenberg ciertamente está listo para asumir este cargo más alto en la política europea. Es un fuerte crítico tanto de Putin como de Trump, y actualmente lo vemos como el único en Europa que puede enfrentarse a estos dos líderes cara a cara. Quien sea este líder profetizado, una vez que asuma el cargo, podemos estar seguros de que los eventos se acelerarán hacia un punto culminante profetizado como se explica en “[Tras la Victoria de Trump, vigile a Alemania](#)”.